
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 17.10.2022

Top 14 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Schulz bittet darum, dass die Sitzordnung in der nächsten Sitzung wieder 
fraktionsbezogen sein sollte. 

Herr Uhle spricht die Baumscheiben vor der VR-Bank an. Hier liegen die Wurzeln 
offen und hier besteht schneller Handlungsbedarf. Weiterhin spricht er die Waldbe-
wirtschaftung der kommunalen Waldflächen an. Dies würde er gern im Umweltaus-
schuss hinsichtlich Nutzungsverträge usw. thematisieren. 

Der Bürgermeister informiert, dass dem Ingenieurbüro das Thema Baumscheiben 
bekannt ist und eine Lösung in Arbeit ist. 

Herr Krohn spricht die Förderschule an. Hier parken die Lehrer im Bereich der Feu-
erwehrzufahrt. Die Lehrer sollten sensibilisiert werden. Weiterhin spricht er die Was-
serturmstraße an und berichtet, dass hier ein Poller fehlt. 

Frau Münter erkundigt sich, ob die Corona Party stattgefunden hat. 

Der Bürgermeister berichtet über die gelungene Veranstaltung. 

Weiterhin möchte Frau Münter einen aktuellen Sachstand zur Zahlung durch Ama-
zon. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass der Vertrag von Seiten der Stadt unterzeichnet 
wurde und nun bei Amazon zur Unterschrift vorliegt. 

Frau Münter spricht außerdem die Technik im Rathaussaal an und kritisiert diese. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass die Beleuchtung noch in diesem Jahr ausge-
tauscht wird und das Thema Beschallung im Anschluss angegangen wird. 


